

PREISSTEIGERUNGEN

IM LÖSEMITTELBEREICH

Wir möchten Sie darüber informieren, dass es aufgrund der aktuellen Eskalation im Iran sowie in der Straße von Hormus nach ersten Informationen unserer Lösemittellieferanten zu deutlichen Preissteigerungen bei Aromaten und Erdöldestillate kommen kann. Nach unserer Einschätzung ist zudem davon auszugehen, dass vermehrt auf alternative Lösemittel ausgewichen wird, was voraussichtlich auch dort zu entsprechenden Preisanpassungen führen wird. Aktuell liegen uns noch keine konkreten neuen Preise vor. Wir beobachten die Geschehnisse sehr genau und versuchen, Sie rechtzeitig zu informieren.

GEBINDEÄNDERUNG

NEU VERPACKT

Produktionsbedingt wird das 1L Gebinde für unseren Geisterbildentferner **VARIOHAZE 8105** geändert. Zukünftig wird die Abfüllung in 1 L Rundhalsdosen erfolgen.



NEU IM PROGRAMM

PERFECT TAPES



VARIOTAPE Bopp PP Silver – metallisiertes Abklebeband

Graues metallisiertes PP-Klebeband: Die perfekte Lösung zum Abdecken von offenen Stellen im Siebgewebe. Es verhindert, dass Siebdruckfarben unbeabsichtigt durch die offenen Stellen des Gewebes dringen und die Schablone durch die Bewegung der Rakel beschädigt wird.

VARIOTAPE Paper Mask – Abklebeband für Siebdruckformen

Weisses, aus gesättigtem Krepppapier bestehendes Klebeband, das mit einem Naturkautschukklebstoff beschichtet ist und speziell für Maskierarbeiten entwickelt wurde. Es passt sich perfekt an alle Arten von Konturen an, egal ob gerade oder gekrümmt und widersteht hohen Temperaturzyklen bis zu 60°C.

Wenn Sie Fragen zu diesen Themen haben, zögern Sie nicht, sich mit uns in Verbindung zu setzen. Ihr SPT-Team

PRICE INCREASES

IN THE SOLVENT SECTOR

We would like to inform you that, due to the current escalation in Iran and in the Strait of Hormuz, initial information from our solvent suppliers indicates that significant price increases for aromatics and petroleum distillates may occur. According to our assessment, it is also to be expected that alternative solvents will increasingly be used, which will likely lead to corresponding price adjustments there as well. At present, we do not yet have any specific new prices available. We are monitoring the situation very closely and will try to inform you in good time.

CHANGE

OF PACKAGING

For production-related reasons, the 1 L container for our ghost image remover **VARIOHAZE 8105** will be changed. In the future, the product will be filled into 1 L round-neck cans.



NEW IN THE RANGE

PERFECT TAPES



VARIOTAPE Bopp PP Silver – metallized masking tape

Grey metallized PP adhesive tape: the perfect solution for covering open areas in screen mesh. It prevents screen printing inks from unintentionally penetrating through the open mesh areas and protects the stencil from damage caused by the movement of the squeegee.

VARIOTAPE Paper Mask – masking tape for screen printing stencils

White adhesive tape made of saturated crepe paper, coated with a natural rubber adhesive and specially developed for masking work. It adapts perfectly to all kinds of contours, whether straight or curved, and withstands high temperature cycles of up to 60°C.

If you have any questions regarding these topics, please do not hesitate to contact us. Your SPT-Team